



Seit 1955 für andere im Einsatz

Der Schützenverein St. Georg aus Südbrookmerland liegt zwischen Aurich und Emden in Ostfriesland und zählt etwa 150 Mitglieder, 60 davon haben sich dem Bogensport verschrieben. Mit Hermann Fokkena haben die Schützinnen und Schützen ein Mitglied in ihren Reihen, auf das wohl jeder Verein stolz wäre. Seit dem 1. Januar 1955 ist Fokkena Mitglied im örtlichen Schützenverein, ein stiller Helfer wie der Vorsitzende Gerhold Heinze betont: „Er gab keine großen Auftritte, er stand vor keinem Publikum, ein Vorstandsamt bekleidete er nicht und strebte keines an. Er tat immer das, was er konnte, bei keinem Arbeitseinsatz und bei



keiner Veranstaltung des Vereins fehlte er.“ Heinze ergänzt: „Durch seinen Einsatz setzte er viele Schützen und Vorstandsmitglieder erst in Szene – was wären sie ohne die dienstbaren Geister im Hintergrund? Er ist wirklich ein Stiller Star, der stets hinter den Kulissen tätig war.“

Dem schließt sich auch der Deutsche Schützenbund gerne an. Herzlichen Dank, Hermann Fokkena, für Ihr jahrzehntelanges, beeindruckendes Engagement!

Möchten auch Sie ein verdientes Vereinsmitglied mit einer nicht alltäglichen Auszeichnung würdigen? Schreiben Sie eine E-Mail mit Ihrem Vorschlag an schuetzenhilfe@dsb.de.